
Tägliche/Daily BeatlesInfoMail für 28.12.23: DVD CAVERN CLUB   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im und vom Beatles Museum erhältlich:   ///   Available at and from the Beatles Museum: 

DVD: Geschichte des Cavern Club 
– legendärer Auftrittsort der BEATLES 
Versendung (gut verpackt) als Brief (mit Deutscher Post).   ///   Shipment (well packed) as letter (with German Post). 
 

CAVERN CLUB-DVD THE CAVERN CLUB 
– THE BEAT GOES ON….   17,95 € 
Laufzeit: ca. 70 Minuten / Sprache: Englisch. 
 

Pressetext: 
 

Liverpool’s world-famous Cavern Club has been described as the „Cradle of British Pop Music“, the place where the 
Beatles musical identity was formed. The club has played a pivotal role in each and every period of popular music since it 
first opened its doors as a jazz venue in 1957. Undoubtedly, without the 292 gigs The Beatles played here between 
February 1961 and August 1963, the Cavern’s story would be a very different one. But they did play those 292 gigs and the 
Cavern was firmly on the world’s musical map. 
 

This is the story of a Club whose fortunes have ebbed and flowed in tandem with that of the city of Liverpool itself, a Club 
that has embraced an ever – changing music scene, the highs and lows, the dramas, the battles, the heartache, but above all 

… the music. The number of top-drawer artists to tread its fabled stage reads like a roll call of popular music. Impressively, after seven eventful 
decades, it survives and continues to thrive as a relevant, contemporary live music venue as well as a major tourist destination, a place of pilgrimage 
for Beatle fans and music fans alike. Discover for yourself the evocative spirit of this legendary venue through the people who were there and those 
who continue to „hold the baby“ for future generations. Presented by Paul McGann and with contributions from the likes of Sir Paul McCartney, 
THE CAVERN CLUB – THE BEAT GOES ON is the story of a club that remains the beating heart of Liverpool’s iconic music scene and quite 
rightly takes its position on the world’s stage. 
 

Pressetext (Übersetzung): 
 

Der weltberühmte Cavern Club in Liverpool wurde als „Wiege der britischen Popmusik“ bezeichnet, als der Ort, an dem die musikalische Identität 
der Beatles entstand. Der Club hat in allen Epochen der Popmusik eine zentrale Rolle gespielt, seit er 1957 erstmals als Jazz-Lokal eröffnet wurde. 
Ohne die 292 Auftritte, die die Beatles zwischen Februar 1961 und August 1963 hier absolvierten, sähe die Geschichte des Cavern zweifellos ganz 
anders aus. Aber sie haben diese 292 Auftritte absolviert und das Cavern war ein fester Bestandteil der musikalischen Weltkarte. 
 

Dies ist die Geschichte eines Clubs, dessen Schicksal mit dem der Stadt Liverpool selbst wechselte, eines Clubs, der eine sich ständig verändernde Musikszene, die 
Höhen und Tiefen, die Dramen, die Kämpfe, den Herzschmerz, aber vor allem ... die Musik umarmte. Die Zahl der hochkarätigen Künstler, die auf der legendären 
Bühne des Clubs aufgetreten sind, liest sich wie eine Aufzählung der populären Musik. Beeindruckend ist, dass es nach sieben ereignisreichen Jahrzehnten immer noch 
existiert und als zeitgemäßer Veranstaltungsort für Live-Musik sowie als bedeutendes Touristenziel, als Wallfahrtsort für Beatle-Fans und Musikliebhaber 
gleichermaßen, weiterhin floriert. Entdecken Sie selbst den Geist dieses legendären Veranstaltungsortes durch die Menschen, die dort waren und diejenigen, die das 
„Baby“ für zukünftige Generationen aufbewahren. Präsentiert von Paul McGann und mit Beiträgen von Leuten wie Sir Paul McCartney, THE CAVERN CLUB – THE 
BEAT GOES ON ist die Geschichte eines Clubs, der nach wie vor das pulsierende Herz der legendären Liverpooler Musikszene ist und zu Recht seinen Platz auf der 
Weltbühne einnimmt. 

-------------------- 
Viele Grüße / Many greetings from us to you 
the Beatles Museum Team: Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 

28. Dezember - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

Freitag 28. Dezember 1962: GEORGE HARRISON schreibt von Hamburg: „… Wir müssen noch drei Tage spielen, und dann werden wir diesen 
Ort gut hinter uns gelassen haben (hoffe ich.)“ 
 

Samstag 28. Dezember 1963: US-Musikzeitschrift CASH BOX: Titelstory THE BEATLES ARE COMING 
 

Mittwoch 28. Dezember 1967: JOHN LENNON verbringt den Tag mit seinem Vater FREDDIE.  
 

Montag28. Dezember 1970: JOHN LENNON: Vinyl-Single MOTHER, USA. 
 

Freitag 28. Dezember 1973: RINGO STARR: Vinyl-Single PHOTOGRAPH, USA vergoldet. 

-------------------- 
Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: 0049-345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0 
Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei. 
Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen. 
Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf). 
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 


